

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya serta sholawat dan salam kita sanjung sajikan khadirat Nabi besar Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabat-sahabat beliau sekalian. Sehingga tesis saya yang berjudul: **“Perbedaan Kemampuan Komunikasi Matematik Dan *Self Efficacy* Antara Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TPS Dengan STAD Pada Siswa SMP Negeri Satu Atap Tanjungbalai Tahun Pelajaran 2015/2016”** dapat diselesaikan. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Matematika di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Dalam menyelesaikan penulisan tesis ini penulis mendapat bimbingan dari para Dosen dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis tidak lupa menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang setimpal atas kebaikan tersebut. Terima kasih dan penghargaan khususnya penulis sampaikan kepada:

1. Ayahanda Herman dan Ibunda Khairani tercinta, serta Ibuk dan om juga adik-adik tercinta Aulia Akbar, Maulida, Azizi, Fikri dan Wilda yang selalu memberikan doa, rasa kasih sayang, perhatian dan dukungan penuh dalam setiap langkah kepada penulis dalam menyelesaikan perkuliahan dan menyelesaikan penulisan Tesis ini.
2. Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si selaku Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku selaku Pembimbing II yang telah membimbing dan meluangkan waktunya serta telah memberi nasehat dan arahan kepada penulis selama penulisan tesis ini.
3. Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M. Pd selaku narasumber I, Bapak Dr. Zul Amry, M.Si sebagai Narasumber II dan Bapak Dr. Kms. Muhammad Amin Fauzi, M. Pd selaku narasumber III yang telah banyak memberikan saran dan kritik yang membangun dalam penyempurnaan tesis ini.
4. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M. Pd. sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Matematik dan Bapak Dr. Mulyono, S.Si, M. Si. selaku Seketaris Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED, Bapak Dapot Tua Manullang, M. Si. selaku Staf Program Studi Pendidikan Matematika yang memberikan semangat dan membantu penulis dalam hal administrasi, dan Bapak/Ibu dosen yang mengajar di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED.
5. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M. Pd selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED dan Bapak Prof. Dr. Busmin, M. Pd selaku Asisten Direktur II

Program Pascasarjana UNIMED serta staf Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan bantuan dan kesempatan serta bantuan administrasi selama pendidikan di UNIMED.

6. Ibu Dr.Saedah Rangkuti, M.Si, selaku Kepala SMP Negeri Satu Atap Tanjungbalai yang telah memberi kesempatan dan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, Ibu Normiati yang telah mengizinkan penulis dan mendampingi penulis saat melakukan penelitian, guru-guru dan staf administrasi yang telah banyak membantu penulis dalam melakukan penelitian di Negeri Satu Atap Tanjungbalai.
7. Sahabat tercinta Adinda Aufa, Rika, Ika, Dani, Nova, Dwi istimewa kepada kakanda Ardiansyah yang telah banyak memberikan motivasi dan dorongan serta bantuan dalam penulisan tesis ini.
8. Sahabat Kos gang Pisang Tercinta, Adinda Mustika, Sarah, Niar, Febi, Ila, April, Novri dan Zura yang telah banyak memotivasi penulis.
9. Sahabat Terbaik Sri Rezeki, Evi dan Ayu yang sudah memberikan motivasi dan support dalam pembuatan tesis ini.
10. Teman-teman seperjuangan angkatan XXIII kelas A khususnya A-4 yang telah banyak memberikan semangat dan motivasi dalam penulisan tesis ini, dan semua pihak yang telah memberi semangat kepada penulis dari sejak memulai penulisan tesis ini hingga selesai yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang baik atas bantuan, dukungan dan bimbingan yang diberikan. Dengan segala kekurangan dan keterbatasan penulis berharap semoga tesis ini dapat memberi sumbangan dalam memperkaya khasanah ilmu dalam bidang pendidikan dan menjadi masukan bagi penelitian lebih lanjut.

Medan, Juli 2016

Penulis,

RINDA HERMAYANI

8146171071